



## HORARIOS MISAS

### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

#### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

#### Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

### Despacho de Cáritas

#### Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

#### Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfños: 607 15 10 49 / 645 10 67 74

### Horario de Confesiones

#### Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

#### Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 19.45 por la tarde

#### Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

## EL PAPA HABLA DEL REINADO DE CRISTO

El pasado domingo, 25 de noviembre, después de haber impuesto la birreta cardenalicia a los nuevos seis cardenales, que completan hasta 120 el número de cardenales electores, en un posible cónclave, el Santo Padre celebraba la misa de acción de gracias. En ella hablaba de las características del Reino de Cristo:

*... no se trata de un reino político sino de uno fundado sobre la relación con Dios, con la verdad.*

*Con su sacrificio, Jesús nos ha abierto el camino*

*para una relación profunda con Dios: en él hemos sido hechos verdaderos hijos adoptivos, hemos sido hechos partícipes de su realeza sobre el mundo. Ser, pues, discípulos de Jesús significa no dejarse cautivar por la lógica mundana del poder, sino llevar al mundo la luz de la verdad y el amor de Dios.*

*El autor del Apocalipsis amplía su mirada hasta la segunda venida de Cristo para juzgar a los hombres y establecer para siempre el reino divino, y nos recuerda*

*que la conversión, como respuesta a la gracia divina, es la condición para la instauración de este reino (cf. 1,7). Se trata de una invitación apremiante que se dirige a todos y cada uno de nosotros: convertirse continuamente en nuestra vida al reino de Dios, al señorío de Dios, de la verdad. Lo invocamos cada día en la oración del «Padre nuestro» con la palabras «Venga a nosotros tu reino», que es como decirle a Jesús: Señor que seamos tuyos, vive en nosotros, reúne a la humanidad dispersa y sufriente, para que en ti todo sea sometido al Padre de la misericordia y el amor.*

**Homilía en la Misa de acción de gracias después de la creación de seis nuevos cardenales. Solemnidad de Cristo Rey, Roma, 25 de noviembre 2012**

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



# INFORMACIÓN

DICIEMBRE 2012  
PRIMERA  
QUINCENA

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:  
[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

**nº 169**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Hace muy pocos días salía el tercero de los libros del Papa en los que trata de la figura de Jesús. En el primero se hablaba de la vida pública, de sus palabras, de sus milagros. En el segundo se hablaba de la Pasión y la Resurrección. Ahora nos habla de la Infancia de Jesús. Ese es, además, su título. Es un recorrido sencillo y profundo a través de cuatro capítulos que nos hablan de la genealogía, de la anunciación, del nacimiento, de la adoración de los magos. Sin embargo, lo que ha tenido más repercusión en los medios de comunicación ha sido un detalle que podríamos decir que es de segundo orden, pero que sacado de contexto, ha dejado "preocupados" parece ser a algunos. Efectivamente, el Papa comenta que, según nos cuentan el evangelista San Mateo y sobre todo San Lucas (que es el que da más detalles en este sentido), en el portal de Belén no se dice que hubiera animales. Entonces ¿es que no estuvieron allí el buey y la mula? ¿Habría que quitarlos de nuestros tradicionales belenes? ¿Estábamos engañados?" Nada de eso. El mismo papa nos hace ver cómo la Biblia tiene una conexión entre sí, de tal manera que lo que ocurre en los Evangelios es ya anunciado en el Antiguo Testamento. Habría una unidad, la historia de Jesús, quedaría complementada por lo que anunciaron de Él los que apuntaron su venida desde antiguo. No hay que olvidar, por ejemplo, que el libro del profeta Isaías se ha llamado el quinto evangelio, porque da detalles del nacimiento del Mesías y de su Pasión. De esta forma, tanto el profeta Isaías, como el profeta Habacuc y el libro del Éxodo, establecerían una conexión con el pesebre, y podríamos hablar de esos dos animales (el buey y la mula), como una representación de la humanidad que hasta ese momento está todavía sin conocimiento y, cuando llega Jesús, lo descubre y lo siente ya como el Salvador. Por eso han de estar en los belenes el buey y la mula.



## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de diciembre.** Sábado de la Trigesimo Cuarta semana del Tiempo Ordinario. San Eloy, obispo y confesor (588-660). San Edmundo Campion.

**2 de diciembre.** Domingo de la Primera semana del Tiempo de Adviento. Santa Bibiana, virgen y mártir (siglo IV). Beata María Ángela Astorch.

**3 de diciembre.** Lunes de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Francisco Javier, confesor (1506-1552).

**4 de diciembre.** Martes de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Juan Damasceno, padre y doctor de la Iglesia (siglo VIII).

**5 de diciembre.** Miércoles de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Sabas, anacoreta (439-531). Santa Bárbara.

**6 de diciembre.** Jueves de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Nicolás de Bari, obispo (275-345?).

**7 de diciembre.** Viernes de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Ambrosio, obispo y doctor de la Iglesia (334?-397).

**8 de diciembre.** Sábado de la Primera Semana del Tiempo de Adviento. Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Virgen María (patrona de España).



**9 de diciembre.** Domingo de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Leocadia, virgen y mártir (+ a. 304), y San Juan Diego Cuatlatlatozín.

**10 de diciembre.** Lunes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Eulalia de Mérida, virgen y mártir (c.a. 300). Es también el día de la Traslación de la Santa Casa de Loreto.

**11 de diciembre.** Martes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Dámaso I, papa (305-384).

**12 de diciembre.** Miércoles de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Juana Francisca de Chantal, viuda (1572-1641). Se celebra también Nuestra Señora de Guadalupe.

**13 de diciembre.** Jueves de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Lucía, virgen y mártir (+ c.a. 300).

**14 de diciembre.** Viernes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Juan de la Cruz, presbítero y doctor de la Iglesia (1542-1591).

**15 de diciembre.** Sábado de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Urbicio, eremita (+ 802), San Celiano.

## INTENCIONES DEL PAPA PARA DICIEMBRE

Os recordamos que, para este mes de diciembre, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

**Intención General:** Para que emigrantes sean acogidos en todo el mundo con generosidad y amor auténtico, especialmente por las comunidades cristianas.

**Intención Misionera:** Para que Cristo se revele a toda la humanidad con la luz que emana de Belén y se refleje en el rostro de la Iglesia.



## BENDICIÓN DEL NIÑO JESÚS

Os anunciamos con anticipación que el domingo día 16 de diciembre, en todas las Misas de nuestra parroquia, vamos a bendecir las imágenes del Niño Jesús que traigáis a la iglesia para luego poner en los belenes que instalaréis en vuestras casas. Es una bonita costumbre que suele hacer también el Papa en ese tercer domingo de Adviento.



## CAMPAÑA DE CARITAS: ADVIENTO Y NAVIDAD

El Adviento nos invita a una actitud de vigilancia: ante el Señor que llega. Sin embargo, tampoco podemos olvidar, y especialmente en estos momentos de crisis, a nuestros hermanos los hombres que tienen tantas necesidades. ¡Qué bueno sería que esa preocupación se expresara en una mayor austeridad por nuestra parte, para que eso nos permitiera ayudar más a otras personas! Desde Caritas se atienden, en este tiempo con más motivo, a muchas personas que no tienen, a veces, ni lo más básico. Lo hacemos a través de vuestra generosidad, con el esfuerzo de todos. Se tiene previsto atender más de 200 familias desde nuestra Caritas de la Moraleja. ¿Qué estamos necesitando? Fundamentalmente tres cosas: donativos, mantas y productos navideños para hacer bolsas con que alegrar también con algo especial estos días a las familias. La alegría de Jesús que nace en Belén es para todos.



## CONCURSO DE BELENES PARA LOS NIÑOS

Este año, como en años anteriores, convocamos un concurso de Belenes especialmente para los niños. Poner en nuestras casas el Misterio nos ayuda a tener más viva la Navidad. Con toda la ilusión, con todo nuestro cariño. Es una oportunidad de contemplar el Misterio de Dios hecho hombre en nuestros hogares. Anímate a participar. Para hacerlo hay que pedir a las catequistas, o a los sacerdotes, una ficha para inscribirse. Después, los sacerdotes y las catequistas irán a verlos a las casas para valorar, sobre todo, la originalidad y el cuidado que se ha puesto en ellos. A partir del lunes de la próxima semana podéis recoger las fichas para la inscripción. Hacedlo cuanto antes.



## LA NOVENA DE LA INMACULADA

El día el 30 de noviembre, día de San Andrés, comienza la Novena de la Inmaculada. Aparte de que lo podemos vivir, por ejemplo, asistiendo a la Novena que hemos organizado en nuestra parroquia, te proponemos algo muy asequible, y que lo puedes hacer de manera más personal. Se trata de vivir esos nueve días intentando dar un salto de calidad en la propia vida interior. Muchas personas se plantean una mejora eficaz en tres sentidos:

a) En el trabajo diario ofrecido a Dios, por mediación de Nuestra Señora. Trabajar no solo intensamente y bien, sino por amor a Dios.

b) Presentando a Dios, a través de María, algún pequeño sacrificio que te cueste. Por ejemplo, evitando quejas, ese lamento estéril de quien ve las cosas oscuras sin atreverse a cambiarlas.

c) Ayudar a algún amigo, o amiga a hacer una buena confesión, y también, cómo no, confesarse uno mismo, después de un buen examen de conciencia, quizá más en profundidad.

Vívelo intensamente. Ofréceselo a Ella. Pídele su ayuda si te cuesta un poco más.

Después, su día el 8 de diciembre, es día de precepto. Hónrala viniendo a misa. Tendremos misas, como es habitual en un domingo.



## PRÓXIMA ADORACIÓN EN LA INTIMIDAD: 6 DE DICIEMBRE

Como sabéis, la Adoración en la intimidad tiene una periodicidad quincenal.

**La próxima la tendremos el día 6 de diciembre, jueves.**

Tendremos el Rosario a las 18.30, la Santa Misa a las 19 horas y después la ADORACIÓN, con cantos y sin prisas. Durará unos 45 minutos. Estáis todos invitados a esta experiencia profunda de oración contemplativa.